## 「高校生のための教職説明会」を開催しました

- 〇 日時 令和5年11月30日(木)15:45~16:45
- 〇 場所 本校 豊栄館
- 〇 講師 木村浩太郎先生(多治見工業高校勤務、H21本校卒) 岡田 大昇先生(中津川工業高校勤務、H28本校卒)
- 内容 講師 (岐阜県で活躍する若手教員2名) との座談会
  - ・教員という仕事の魅力
  - ・高校時代の思い出、教員を目指したきっかけ
  - ・大学生活のようす

岐阜県で教員を目指すことのメリット (県教委の説明)

講師はお二人とも、本校電子科の卒業生です!



<木村先生> 高校時代、先生方には親身に指導していただきました。色んな人々と関わりをもつことができるのが、教員の魅力の一つです!



<岡田先生> 高校生の時、技能五輪 に触れ、工業科の教員に興味をも ちました。勤務校の体育祭では、 クラスの生徒の成長した姿を見 て、目頭が熱くなりました!



## ● 参加した生徒の感想から <45名の生徒が参加>



◆ 大学では、情報系について深く学びたいと思っています。 将来、その知識を 生かせる職業に就きたいのですが、教員も視野に入れて考えていきたいです。



◆ 参加する前は、教員という仕事にネガティブなイメージをもっていました。 教員の働く環境が改善されつつあることや、人との関わりが広がることを知り、「面白そう」と感じました。



◆ 大学で学ぶことは、自分の可能性を広げることにつながる と知りました。講師の方のお話を聞いて、大学生活のイメー ジをふくらませることができました。